

## Autoridades de Santiago de Cuba llaman a elevar la percepción del riesgo ante la COVID-19

Publicado: Domingo, 02 Agosto 2020 10:09

Visto: 1982



Fuente: [TVSantiago](#)

Sostener el trabajo intersectorial y elevar la percepción del riesgo en la población ante la COVID-19 es en este verano por la vida el pronunciamiento de las máximas autoridades del partido y gobierno en la provincia de Santiago de Cuba en tercera fase recuperativa pos pandemia.

**Los detalles en el siguiente material audiovisual:**